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En aquel tiempo, Jesús se marchó a la otra parte del lago de
Galilea (o de Tiberíades). Lo seguía mucha gente, porque
habían visto los signos que hacía con los enfermos. Subió Jesús
entonces a la montaña y se sentó allí con sus discípulos. Estaba
cerca la Pascua, la fiesta de los judíos.
Jesús entonces levantó los ojos, y al ver que acudía mucha
gente, dice a Felipe: «¿Con qué compraremos panes para que
coman éstos?» Lo decía para tentarlo, pues bien sabía él lo que
iba a hacer.
Felipe contestó: «Doscientos denarios de pan no bastan para
que a cada uno le toque un pedazo.»
Uno de sus discípulos, Andrés, el hermano de Simón Pedro, le
dice: «Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada
y un par de peces; pero, ¿qué es eso para tantos?»
Jesús dijo: «Decid a la gente que se siente en el suelo.»
Había mucha hierba en aquel sitio. Se sentaron; sólo los
hombres eran unos cinco mil. Jesús tomó los panes, dijo la
acción de gracias y los repartió a los que estaban sentados, y lo
mismo todo lo que quisieron del pescado.
Cuando se saciaron, dice a sus discípulos: «Recoged los
pedazos que han sobrado; que nada se desperdicie.»
Los recogieron y llenaron doce canastas con los pedazos de los
cinco panes de cebada, que sobraron a los que habían comido.
La gente entonces, al ver el signo que había hecho, decía: «Éste
sí que es el Profeta que tenía que venir al mundo.»
Jesús entonces, sabiendo que iban a llevárselo para
proclamarlo rey, se retiró otra vez a la montaña él solo.
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COMENTARIO
EVANGÉLICO

Hoy, podemos contemplar cómo se
forja en nuestro interior tanto el amor
humano como el amor sobrenatural, ya
que tenemos un mismo corazón para
amar a Dios y a los otros.
Generalmente, el amor va abriéndose
paso en el corazón humano cuando se
descubre el atractivo del otro: su
simpatía, su bondad. Es el caso del
«muchacho que tiene cinco panes de
cebada y dos peces» (Jn 6,9). Da a Jesús
todo lo que lleva, los panes y los peces,
porque se ha dejado conquistar por el
atractivo de Jesús. ¿He descubierto el
atractivo del Señor?
A continuación, el enamoramiento,
fruto de sentirse correspondido. Dice
que «mucha gente le seguía porque
veían las señales que realizaba en los
enfermos» (Jn 6,2). Jesús les
escuchaba, les hacía caso, porque sabía
lo que necesitaban.
Jesucristo siente un poderoso atractivo
por mí y quiere mi realización humana
y sobrenatural. Me ama tal como soy,
con mis miserias,...

«Seguramente tenemos algún talento, alguna capacidad… 
¿Quién de nosotros no tiene sus ‘cinco panes y dos peces’? Dios es capaz de multiplicar

nuestros pequeños gestos de solidaridad y hacernos partícipes de su don»
Francisco
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                -Viene de la portada-
porque pido perdón y, con su ayuda,
sigo esforzándome.

«Dándose cuenta Jesús de que
intentaban venir a tomarle por la
fuerza para hacerle rey, huyó de nuevo
al monte Él solo» (Jn 6,15). Les dirá al
día siguiente: «En verdad, en verdad os
digo: vosotros me buscáis, no porque
habéis visto señales, sino porque
habéis comido de los panes y os
habéis saciado» (Jn 6,26). Escribe san
Agustín: «¡Cuántos hay que buscan a
Jesús, guiados solamente por
intereses temporales! (...) Apenas se
busca a Jesús por Jesús».
La plenitud del amor es el amor de
donación; cuando se busca el bien del
amado, sin esperar nada a cambio,
aunque sea al precio del sacrificio
personal.
Hoy, yo le puedo decir: «Señor, que nos
haces participar del milagro de la
Eucaristía: te pedimos que no te
escondas, que vivas con nosotros, que
te veamos, que te toquemos, que te
sintamos, que queramos estar siempre
a tu lado, que seas el Rey de nuestras
vidas y de nuestros trabajos» (San
Josemaría).

FUENTE:  evangeli.net 

28 DE JULIO DE 2024
DOMINGO XVII DEL TIEMPO ORDINARIO

COLECTAS
La recaudación del pasado fin de
semana ascendió a 126,69€.
MUCHAS GRACIAS

CONTACTOBasílica de la Mercè
(+34) 93 3152756    www.basilicadelamerce.com
    info@basilicadelamerce.com

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES            

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA:  ES49 2100 1183 3402 0003 9209  GRACIAS
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Hay reglas claras sugeridas por Jesús para
no caer en la hipocresía: no juzgar a los
demás para no ser juzgados a su vez con la
misma medida; y cuando tenemos la
tentación de hacerlo, es mejor mirarse al
espejo antes, no para esconderse bajo el
maquillaje sino para ver bien cómo somos
realmente. Recordando que el único juicio
verdadero es el de Dios con su misericordia,
Papa Francisco  recomendó no caer en la
tentación de ponerse en el lugar del Señor,
dudando de su palabra. «Jesús habla a la
gente y enseña muchas cosas sobre la
oración, las riquezas, las preocupaciones
vanales, muchas, sobre cómo debe
comportarse su discípulo» afirmó Francisco.
Y así «llega a este pasaje del Evangelio sobre
el juicio», propuesto por la liturgia (Mt 7, 1-15).
Es un pasaje en el cual «el Señor es muy
concreto». Efectivamente «algunas veces el
Señor nos cuenta una parábola, para que
entendamos quién es: “ta, ta, ta”: directo,
porque el juicio es una cosa que puede
hacer sólo Él».

Reflexiones del Papa Francisco “ANTE EL ESPEJO” (20 de junio de 2016)

 Ya concluyeron los trabajos en
el camarín en lo referente a la
instalación de la nueva vitrina
que permitirá proteger la
imagen de la Virgen creando
unas condiciones óptimas de
temperatura y humedad en el
interior de la misma. Falta
todavía cambiar la iluminación
y los detalles estéticos
alrededor de la imagen, pero
poco a poco todo va tomando
cuerpo. Disculpen las molestias  
ocasionadas.

En la imagen el P. José Antonio
Marzo con los agraciados de la
rifa de tres imágenes de santa
Ana. Enhorabuena.

El pasado viernes concluyó la primera
serie de conciertos de música clásica
Gala Barcelona, con una abundante
asistencia de público. Dado el éxito de
los mismos, la calidad de los músicos
y el interés que han despertado,
posiblemente continuarán con otro
repertorio en septiembre.
Agradecemos la buena acogida que
han tenido y que también sirve para
que los barceloneses conozcan mejor
su BasÍlica.

Una mujer de Samaria, entre Galilea y
Judea, atraviesa una situación de dolor y
discriminación social. Su pueblo es
despreciado por los judíos, y ella es,
además, despreciada entre los suyos. Su
corazón está confuso. Pero un encuentro
casual va a cambiarlo todo en un instante...
Muchos creyentes también están hoy
confusos, con un Dios confeccionado a su
medida, y buscan, insatisfechos, un camino
que no dependa de opiniones y teorías: ese
camino es Cristo, y ese encuentro personal
sigue produciéndose si logramos abrirle
libremente el corazón y nos dejamos amar
por Él. Pero ¿cómo es realmente nuestro
corazón?

UN LIBRO PARA EL VERANO (III)
   “PARA ENTENDER TU CORAZÓN”
          JESÚS HIGUERAS

(...) Por eso, insistió el Pontífice, «es tan
feo juzgar: el juicio ¡sólo a Dios, sólo a Él!».
A nosotros nos compete más bien «el
amor, la comprensión, el rezar por los
demás cuando vemos cosas que no
están bien», si es necesario «también
hablar con ellos» para ponerlos en
guardia si algo no parece ir en la
dirección correcta. En todo caso «nunca
juzgar, nunca», porque «si nosotros
juzgamos es hipocresía».
Por lo demás, afirmó Francisco, «cuando
juzgamos nos colocamos en el lugar de
Dios, esto es verdad, pero nuestro juicio
es un pobre juicio: nunca, nunca puede
ser un verdadero juicio». Porque,
precisamente, «el verdadero juicio es el
que da Dios». Y «¿por qué el nuestro no
puede ser como el de Dios?; ¿por qué
Dios es omnipotente y nosotros no? No,
porque a nuestro juicio le falta la
misericordia». Y «cuando Dios juzga,
juzga con misericordia».
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